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Sankt Ingbert, 27.03.2024 
 

 
Fraktion im Ortsrat St. Ingbert-Mitte 
Bündnis 90/Die Grünen 
Sandra Woll 
Rathaus 
Am Markt 12 
66386 Sankt Ingbert 
 
 

1. Antrag „Kunst am Kasten“ 

 
Für die Versorgung der Stadt St. Ingbert mit Energie sind die Verteilerkästen ungeheuer wichtig. 
Für das Stadtbild sind sie allerdings keine Bereicherung. Oft werden sie als Werbeflächen genutzt 
oder wirken als Magnet für Schmierereien und Vandalismus. 
Eine neue Gestaltung dieser Stromverteilerkästen ist ein Teilbereich der Kunst im öffentlichen 
Raum und somit ein wichtiger Faktor zur Identifikation mit seinem Umfeld. Die bunten Hingucker 
mischen das Stadtbild auf 
In Zusammenarbeit mit Schulen und Kunstschaffenden aus St. Ingbert - auch eine Kooperation 
mit der Hochschule für Bildende Künste (HBK) wäre denkbar - könnte das Thema „Kunst am 
Kasten“ umgesetzt werden.  
Da es eine Fülle von Stromverteilern in St. Ingbert gibt, sollte die Aktion „Kunst am Kasten“ als 
Langzeitprojekt angesehen werden. Zur Finanzierung - „Kunst kostet“ - könnten neben städtischen 
Eigenmitteln auch Sponsoren angeworben werden. Die örtliche Presse wird den Prozess 
garantiert konstruktiv begleiten. 
Wir stellen hiermit den Antrag, dass sich die Stadt St. Ingbert dieses Themas annimmt, den 
Kontakt mit den Stadtwerken aufnimmt und Kunstinteressierte und Unterstützer entsprechend 
informiert. 
 

  
 

2. Anfrage: Sachstand Bauarbeiten Rentamt Straße  
Nach Abschluss der Baumaßnahme in der Rentamt Straße ist die Fahrbahndecke weiterhin eine 
„Hubbelpiste“ mit einigen Schlaglöchern. Wann ist geplant die Fahrbahndecke in Gänze zu 
erneuern?  
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3. Anfrage: Sachstand Erweiterung Kreisel Mitte 

Wie ist die weitere Planung zur Erweiterung des Kreisels Mitte voran geschritten? Nachdem es 
zunehmend zu Verkehrsstaus in diesem Bereich kommt, hat sich die Situation weiter verschärft. 
Gibt es neues vom LfS? 
Zusätzlich sind die Einfahrspuren in den Kreisel sehr stark verworfen und bedürfen einer 
Instandsetzung (besonders die Spur, die aus Hassel kommend, einmündet). Ist die 
Baumaßnahme ab dem 2.4.24 an der Hasseler Brücke dafür geplant? 
 

4. Anfrage Aufforstung Grünstreifen Südstraße entlang der Autobahn 
Im letzten Jahr wurde der Grünstreifen aus Verkehrssicherungsgründen zwischen Südstraße und 
der A6 und im Wäldchen Höhe Winnweg/ Eichendorff Straße sehr ausgedünnt. Leider haben 
diese Maßnahmen zu einem Anstieg der Lärmbelastung im Südviertel geführt. Die Fraktion der 
Grünen im Ortsrat stellt den Antrag, dort Aufforstung bzw. Neupflanzungen vorzunehmen, um 
einen natürlichen Lärmschutz wachsen zu lassen. 
 

5. Anfrage Bepflanzung Blumenkübel Fußgängerzone 
Leider sind die Blumenkübel der Fußgängerzone für das Frühjahr/Ostern nicht bepflanzt worden.  
Es wäre wünschenswert, wenn die Kübel ganzjährig mit üppigen Stauden bepflanzt würden. 
Welche Möglichkeiten sind da gegeben? Warum sind die Kübel noch leer? 
 

 
 

 
Wir, die Ortsratsfraktion der Grünen, stellen den Antrag eine schöne, saisonale Bepflanzung der 
Kübel umzusetzen. Die Grünen erwarten zu den oben genannten Antrag breite Unterstützung von 
den anderen Fraktionen. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

Bodo Marschall, Vorsitzender der Ortsratsfraktion Bündnis90/Die Grünen 

Mobil 0163 1601690, email: foerster.bodo@gmail.com 

 

Sandra Woll, stellvertretende Vorsitzende der Ortsratsfraktion Bündnis90/Die Grünen 

Mobil 0170 86 67 808, email: info@sanfte-kraft.de, 
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